



## **P. Ángel Fernández Artime: Nuevo Rector Mayor de la Congregación Salesiana**



Hoy, martes 24 de marzo, los 202 salesianos capitulares con derecho a voto que participan en el Capítulo General XXVII, eligieron al nuevo Rector Mayor de la Congregación Salesiana. Se trata del P. Ángel Fernández Artime, de 53 años.

El Rector Mayor saliente es el sacerdote salesiano Don Pascual Chávez, de nacionalidad mexicana, quien estuvo dirigiendo la Congregación durante doce años (dos periodos), del 2002 al 2008 y del 2009 al 2014. Por tanto, el P. Ángel Fernández Artime ocupará el cargo desde el 2014 hasta el

2020.

El artículo 126 de las Constituciones de los Salesianos de Don Bosco afirma que: "El Rector Mayor, superior de la Sociedad salesiana, es el sucesor de Don Bosco, el padre y el centro de unidad de la familia salesiana. Su principal solicitud es promover, en comunión con el Consejo General, la fidelidad constante de los socios al carisma salesiano, para cumplir la misión confiada por el Señor a nuestra Sociedad".

El Superior de los Salesianos es elegido por el CG para un período de seis años, y puede ser reelegido. Debe ser sacerdote, llevar al menos de diez años de profesión perpetua y distinguirse por su amor a la Iglesia y a la Congregación, por su vida ejemplar, dinamismo pastoral y habilidad y prudencia en el gobierno. El Rector Mayor es para los Salesianos "Don Bosco vivo" hoy. Para la Familia Salesiana es "centro de unidad"; tiene una "función de animación y promoción, que teje la unidad y asegura, en la variedad de las vocaciones específicas, la fidelidad al espíritu y la coordinación de las iniciativas" (Carta de Comunión, 9). La Inspectoría Sagrado Corazón de Jesús- Ecuador agradece la gran labor realizada por Don Pascual Chávez Villanueva, y pide al Señor por el servicio que

ahora inicia el P. Ángel Fernández, X sucesor de Don Bosco, en quien encomendamos nuestra misión.

**Datos importantes:**

Nació el 21 de agosto de 1960 en Gozón-Luanco, Oviedo. Emitió la primera profesión el 3 de septiembre de 1978, la profesión perpetua el 17 de junio de 1984 y fue ordenado sacerdote el 4 de julio de 1987. Originario de la Inspectoría de León, ha sido delegado de pastoral juvenil, director del colegio de Orense, miembro del consejo y vicario inspectorial, y del 2000 al 2006 Inspector de León. Fue miembro de la comisión técnica que preparó el Capítulo General 26. En 2009 fue nombrado Inspector de Argentina Sur, cargo que ocupaba hasta este momento. Cumpliendo su rol de inspector de Argentina ha tenido la oportunidad de conocer y colaborar personalmente con en entonces Arzobispo de Buenos Aires, card. Jorge Mario Bergoglio, hoy Papa Francisco. Es licenciado en Teología Pastoral, Filosofía y Pedagogía. El pasado 23 de diciembre había sido nombrado Superior de la nueva Inspectoría de España Mediterránea, dedicada a "María Auxiliadora"; un encargo que evidentemente el P. Fernández Artime no podrá, debiendo ahora asumir el Ministerio de Padre para toda la Familia Salesiana.

**Contactos**

Tatiana Capelo

Sara Torres

0987 231 821

0983 359 639

[comunicacion@salesianos.org.ec](mailto:comunicacion@salesianos.org.ec) [saratorres@salesianos.org.ec](mailto:saratorres@salesianos.org.ec)